



Panorama Político

Revista digital del Departamento de Filosofía
UNAN- Managua

La Revista del Departamento de Filosofía, Panorama Político en esta segunda edición se propone decididamente difundir todos los artículos científicos de docentes y estudiantes apasionados por la escritura, así como la publicación en tantos de todos los trabajos monográficos de los graduados de la carrera de Ciencia Política y Relaciones Internacionales, archivados hasta el momento, creando de esta manera un incentivo entre los estudiantes y a su vez respaldando la consolidación de esta disciplina en nuestro país.

La revista busca mantener una visión multidisciplinaria, dando a conocer trabajos de especialistas de otras áreas en los que se utilizan herramientas analíticas, metodológicas y teóricas propias de la Ciencia Política, las mismas que contribuyen a esclarecer los procesos políticos dentro de la perspectiva histórica y presente. Fortaleciendo de esta manera un paso más en el proceso de contribuir al desarrollo académico de la ciencia política, y de manifestar la relevancia del análisis académico para generar debates reflexivos e informados sobre la realidad política nicaragüense e internacional.

En este tomo podremos encontrar reflexiones diversas reflexiones de especialistas, docentes y estudiantes, que desde sus campos de conocimiento generan grandes aportes al quehacer intelectual de la sociedad nicaragüense.

Todas las temáticas desde diversas ópticas enriquecen, y dotan al estudiante de nuevas perspectivas y conocimientos, fomentando en ellos la lectura, la investigación, el análisis y la reflexión, elementos indispensables en esta área de formación, de igual manera se destaca el valor e importancia de las ideas y el pensamiento de todos los que formamos parte de esta sociedad.

La Revista es de carácter participativa y colaborativa, por lo que abre las puertas a todos los interesados en dar a conocer sus publicaciones de encontrarse con un espacio, fomentando así habilidades como la firmeza y el dinamismo; los cuales no son sólo exigencias que forman parte de la comprensión en la ciencia política, sino que además nos permitirá compartir la visión adquirida, aperturarla a la crítica y revisión, y posibilitar su permanente ampliación y perfeccionamiento.

Estamos convencidos que con este espíritu, abierto al debate y la participación, pero a la vez de pasos coordinados y metódicos, la revista y este número en especial fortalecerán y elevarán la conciencia del estudio e importancia de la ciencia política, para poder generar reflexión ciudadana sobre los fenómenos políticos y sostener el debate público con un enfoque sistemático y decidido, dedicado a indagar en causas y efectos, medios y fines, agentes e instituciones, ideologías y movimientos con el fin de hacer más susceptible de análisis, explicación y comprensión, la realidad pasada, presente y futura de nuestras generaciones.